

Sujetos irrumpen en base de La Marina: roban armas y municiones

Encapuchados golpearon a dos infantes, y les sustrajeron su equipamiento en este recinto militar de la Región de Valparaíso. No se registraban detenidos.

Matías Gatica Lindsay

Cuatro encapuchados irrumpieron ayer en el Campo de Entrenamiento Almirante Bascañán de la Armada, en Concón, donde golpearon a los guardias, a quienes les robaron sus armas, municiones y otros equipamientos. La Fiscalía Naval inició una investigación.

Cerca de las 2:40 horas, los delincuentes ingresaron premunidos con armas de fuego al recinto ubicado en las cercanías del Fuerte Aguayo, donde según detalló el fiscal Andrés Gallardo, “dispararon en el interior del lugar y para luego intimidar a los (dos) infantes de marina que estaban de guardia”, quienes serían un cabo segundo y un funcionario que había terminado hace poco tiempo su servicio militar.

Tras ello, Gallardo dijo que los antisociales le sustrajeron a los infantes “sus cascos balísticos, sus chalecos antibalas, su armamento fiscal consistente en fusiles, sus especies personales, y municiones que se en-



FISCALÍA NAVAL INICIÓ UNA INVESTIGACIÓN POR EL ROBO EN EL CAMPO DE ENTRENAMIENTO.

contraban en el lugar, y finalmente huyeron”.

Los dos funcionarios afectados fueron trasladados al hospital institucional en Viña del Mar, donde fueron atendidos y se constató que no presentan lesiones de gravedad.

El hecho fue denunciado al Ministerio Público y a la Fiscalía Naval, que instruyó que personal del OS9 y Labocar de Carabineros queden a cargo de las investigaciones.

Por otra parte, la Fiscalía Regional de Valparaíso

decretó que el secreto de la investigación será por 40 días.

“La Primera Zona Naval condena categóricamente este acto delictual y ejercerá todas las acciones legales pertinentes en contra de quienes resulten responsables. Asimismo, reitera su compromiso con la seguridad de sus instalaciones y el resguardo de su personal, colaborando estrechamente con las autoridades para esclarecer los hechos”, dijo La Armada en un comunicado.

Sobre el robo, la diputada y presidenta de la comisión de Defensa de la Cámara, Camila Flores (RN), dijo que “esta situación es de máxima gravedad (...) espero que esta situación se investigue a cabalidad. No puede ser que así de vulnerable estén los recintos de nuestras fuerzas armadas (...) Espero que se encuentre a los criminales y que la justicia militar opere con el máximo rigor posible”.

Hasta ayer no se registraban detenidos por el robo. 